

**LECTIO DIVINA DU DIMANCHE 21 JUIN 2020 – 12 DU TEMPS ORDINAIRE**

Sœurs et frères dans le Christ Jésus,

Le Christ nous appelle à « ne pas craindre », « **rien n'est caché qui ne sera connu !** »

« **Ne craignez pas les hommes.** » Nous sommes envoyés en mission pour proclamer son nom, témoin de sa Sainte et Divine Parole.

Pour ce faire, notre fil conducteur demeure le lien de notre attachement à Notre Père des Cieux, ancrés dans Sa Vérité. »

« Vous connaîtrez la vérité et la vérité vous libérera. » Saint Jean 8 :32, Ta Parole est Vérité : Saint Jean 17 :17

Connectés à sa vérité, nous avançons dans et sur ce chemin de la vie du monde, monde « obscurci par la culture de mort comme le disait le Saint Père Jean-Paul II. « **Ce que je vous dis dans les ténèbres dites-le en pleine lumière.** »



Nous marchons accompagnés de la certitude de l'amour de Dieu en nous, enracinés et fondés dans le cœur, « dixit » Saint Paul l'apôtre des gentils dans sa lettre aux Ephésiens au chapitre 3.  
**« Ce que vous entendez au creux de l'oreille, proclamez-le sur les toits. »**

« L'amour du Christ habite notre âme, voulant résider en permanence dans ce tabernacle constitué par notre cœur et où le Seigneur veut faire sa demeure. » Plusieurs exigences à ce désir du Seigneur : vivre l'humilité, la charité, états garants d'un développement sain. » (En attendant d'être saint)

Qualités primordiales d'une attitude fondamentalement chrétienne, moteurs parfaits de notre attachement au Christ Jésus, et reconnaissance capitale devant Lui : « Seigneur, nous sommes des serviteurs inutiles ! »

**« Car le Seigneur écoute les humbles »...** Psaume 68

Chaque pas conduit notre vocation de témoins de l'évangile du royaume dans le souffle de l'Esprit-Saint.

Peut-être aurons-nous l'occasion et le désir « de faire halte près d'un puits », en vue de nous désaltérer, d'y boire une eau fraîche et salutaire, « telle l'eau vive de la source éternelle ! »

Peut-être y aura-t-il « quelqu'un » qui nous aura précédés, assis sur la margelle, et devant lequel nous n'aurons aucune crainte d'exposer le point où nous en sommes arrivés de notre vie.

Dans cette étape bienvenue, alors nous dira-t-il **« Quiconque se déclare pour moi devant les hommes, moi aussi je me déclarerai pour lui devant mon Père qui est aux cieux. »**



Soyons donc sans cesse à son écoute, attentifs assidument à la Parole, aux mots qui sortent de « sa bouche » : ils sont l'assurance absolue de notre course vers Son Père et Notre Père.

« Toi Seigneur, tu me parles depuis toujours, tu dis une parole et je la garde en moi comme le plus grand des trésors. Tu me montres la direction, je n'ai d'yeux que pour ton horizon... Je parle de toi aux autres et je « prends des gifles », mais ce que je dis de toi peut ressusciter un cœur brisé... »

Jean Loustalot

